



Reunión de sindicalistas con predoctorales el miércoles pasado en el complejo Triunfo. :: IDEAL

Becarios predoctorales logran un quinto año de contrato

La Junta emite una resolución en la que se prorroga el periodo de investigación y que en la UGR puede beneficiar a «unas 40 personas»

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Concentraciones. Asambleas. Escritos. La lucha ha dado al final sus frutos. No se irán a la calle en menos de un mes como algunos se temían. «Lo que hemos conseguido ha sido simplemente lo que nos correspondía. En la Orden de 11 de diciembre de 2007 por la que se convocan los Incentivos al Sistema Andaluz de Conocimiento en los años 2008-2013, se planteaba la posibilidad de que a los becarios predoctorales, al acabar sus tesis, se les concediera un quinto año para continuar con la labor docente e investigadora en las universidades andaluzas a las que cada uno estuviera adscrito.

Sin embargo, al consultar cómo debía gestionarse, la Dirección General de Universidades de la Junta de Andalucía afirmó que no nos correspondía dicha prórroga», explica David Arredondo, área de Composición Arquitectónica de la Universidad de Granada (UGR), uno de los afecta-

dos y ahora beneficiado. Ante esta respuesta «negativa e injusta, los investigadores de las diversas universidades de Andalucía nos movilizamos para luchar por algo que considerábamos nos pertenecía, en base a la orden de 11 de diciembre de 2007. Tras diversas reuniones, escritos y manifestaciones (con especial ayuda de los sindicatos y del comité de empresa de la UGR), el día 12 la Dirección General de Universidades resolvió convocar estas prórrogas a aquellos doctores que cumplan con los requisitos». Por lo tanto, este colectivo tras muchas protestas ha conseguido su primer logro. Nada fácil ni frecuente en estos tiempos difíciles.

«Entendíamos justa la reivindicación, no solo porque se corresponde con la normativa, sino porque debido a las diversas leyes y recortes presupuestarios en materia de investigación por parte de las diferentes administraciones, las posibilidades de continuar la carrera investigadora de

un colectivo cercano a 100 personas –en este año se beneficiarían 40 porque son las que están en el último año– se cortaban de raíz. La imposibilidad de hacer nuevos contratos en todas las universidades españolas, la paralización de becas posdoctorales, la reducción brutal en la financiación de proyectos de investigación... aboca a un colectivo de alta formación a concluir con su carrera docente e investigadora», valora Arredondo.

Capital humano

Eso no es todo. Recuerda que han sido «años de trabajo realizando publicaciones en revistas científicas, estancias en universidades extranjeras, ponencias en congresos, participación en proyectos de innovación docente, recibiendo formación docente específica universitaria e impartiendo docencia en nuestras respectivas áreas, concluirán para siempre. La mayoría terminará emigrando a otros países, los cuales se beneficiarán de un valioso capital humano y de la importantísima inversión realizada por la Junta de Andalucía. Esta prórroga permite, al menos, un año de margen para continuar nuestro trabajo y seguir aportando un número importante de horas de docencia y de investigación a nuestras universidades».

La Universidad tendrá quince días para notificar a la Junta la aceptación del incentivo

Patentan un gel que permite producir combustibles a la vez que reduce emisiones de CO2

Investigadores de la institución universitaria han trabajado durante diez años para conseguir un producto que ahorrará tiempo y dinero

:: A. G. P.

GRANADA. Investigadores de la Universidad de Granada (UGR) han desarrollado un nuevo material, a base de carbón dopado, que permite producir energía a bajo coste y reducir las emisiones de CO2 a la atmósfera. Se trata de un gel, que se acaba de patentar, y que permite convertir el CO2 de nuevo en hidrocarburos, mediante una transformación electro-catalítica, ahorrando una gran cantidad de tiempo y dinero.

En la actualidad, las centrales de energías renovables (eólica, solar o mareomotriz, esta última procedente de las mareas) producen picos de energía que se desperdicia, porque no coinciden con las necesidades energéticas. Almacenar esta energía en baterías para aprovecharla posteriormente sería un proceso muy costoso, que requiere grandes cantidades de metales puros muy caros, como el níquel o el cobre, por lo que en la actualidad este proceso apenas se realiza.

El gel de carbón dopado desarrollado en la Universidad granadina actúa como un electrocatalizador altamente disperso (está formado en un 90% de carbón y una

baja cantidad de metales pesados) y efectivo, por lo que permite transformar el CO2 en hidrocarburos a bajo coste. Este nuevo material, desarrollado íntegramente en la institución granadina tras más de 10 años de investigación sobre geles de carbón, ha sido patentado recientemente por la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI).

Como explica el investigador principal del proyecto, Agustín F. Pérez-Cadenas, el gel de carbón dopado «no es una solución mágica para evitar las emisiones de CO2 a la atmósfera y acabar con la contaminación causada por el efecto invernadero, pero permite reducirlas considerablemente y disminuir también los costes energéticos». De momento, este sistema se encuentra en una fase de laboratorio, y no se ha aplicado aún en plantas energéticas reales, si bien las pruebas realizadas en la UGR han dado lugar a resultados «altamente prometedores».

Colaboración

El equipo investigador que está trabajando actualmente en esta línea de investigación está formado por los profesores de la Universidad granadina Agustín F. Pérez-Cadenas, Carlos Moreno Castilla, Francisco Carrasco Marín, Francisco J. Maldonado Hodar y Sergio Morales Torres, además de María Pérez Cadenas (UNED). Inicialmente colaboró también Freek Kapteijn, de la TUDelft (Países Bajos).

muchos niños y niñas esperan ser acogidos por una familia
¡llámanos! 900 101 438 www.aldaima.org

¡tú también creces con ellos!

Programas financiados por:

asociación andaluza de apoyo a la infancia

aldaima

JUNTA DE ANDALUCÍA
CONSEJERÍA DE SALUD Y BIENESTAR SOCIAL

Sistema de Gestión de Calidad según ISO 9000:2008, por Bureau Veritas Certification

EN GRANADA EXPOSICIÓN
15, 16 y 17
FEBRERO
2013
hasta el
70%
de Dto.

| | |
|-----------------------------|---------|
| CORBATA VISIÓN | 25 € |
| CHAQUETA VISIÓN RASADO..... | 850 € |
| CHAQUETA ASTRAKAN | 300 € |
| CHAQUETA VISIÓN | 750 € |
| 7/8 VISIÓN | 1.300 € |
| 7/8 PIEL VUELTA..... | 225 € |

(ofertas válidas hasta fin de existencias)

HOTEL MELIA GRANADA
C/Angel Ganivet, 7 - Granada
De 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:30 hrs.

Angel Benito
PELETERO

Atención al Cliente
913 230 011

BUSCAMOS PERSONAS BIEN RELACIONADAS
GRANDES INGRESOS. Tl.: 913 230 011



La fase de esquí no significó problema alguno para Victoria Padial. :: IDEAL

Los fallos en el tiro lastran a Padial en el Mundial

La granadina, insatisfecha con el resultado pero «orgullosa» de haber competido en la élite e «ilusionada» con el Europeo del próximo lunes

BIATLÓN

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. Victoria Padial finalizó en el puesto 72 la prueba individual femenina de biatlón, en la que las deportistas debían recorrer quince kilómetros sobre los esquís –cinco vueltas a un circuito de tres mil metros de longitud– y efectuar cuatro postas en el campo de tiro. La granadina escogió salir en el primer grupo consciente de que el estado de la nieve complicaría el deslizamiento al haber estado dos días con

precipitaciones ininterrumpidas.

La fase del esquí no fue demasiado problema para Padial al conseguir tiempos similares a los de las primeras clasificadas. Sin embargo, en el tiro no funcionó tan bien como otros días y cometió cinco fallos (0-1-1-3) que le incrementaron directamente un minuto cada uno a su crono final (54:11).

Sin las penalizaciones, la granadina podría haber terminado entre las veinte primeras y colocar así un gran broche a los campeonatos del Mundo que se han celebrado duran-

te los últimos días en Nove Mesto (República Checa).

Al término de la prueba individual, Victoria Padial afirmó que «no estoy contenta por el resultado de esta última carrera, pero me siento muy orgullosa de llevar a España a la élite del biatlón femenino», en referencia al haber conseguido la primera clasificación en la historia nacional para la prueba de persecución.

La granadina también tuvo palabras de agradecimiento hacia su entrenador Álex Nappa y ya está preparada para afrontar enseguida el campeonato de Europa, que tendrá lugar la próxima semana (del día 18 al 26 de febrero) en la estación búlgara de Banskó.

El kárate, ¿olímpico en Madrid 2020?

David Cabello, reelegido como miembro del comité ejecutivo del COE

OLIMPISMO

:: V. M. ROMERO

GRANADA. El kárate es el deporte mejor 'posicionado' para sustituir a la lucha a partir de los Juegos Olímpicos de 2020. No olvidemos que esa 'olimpiada' puede ser clave para España, en especial si Madrid resulta elegida como sede en la batalla final que mantendrá con Tokio y Estambul en el mes de septiembre. El Comité Olímpico Internacional retiró la lucha, un deporte ancestral y clásico desde Atenas, como gran sorpresa de su última reunión. La decisión de apartarle del programa será aprobada también en septiembre, cuando se determine la sede de 2020.

De las 26 disciplinas deportivas que contempla la competición olímpica a una le tocaba dejar su sitio, en este caso a la lucha, que curiosamente vuelve a barajarse entre las próximas candidatas aunque es «raro» que vuelva a entrar. Entre los otros siete deportes aspirantes el gran favorito a sustituir a la lucha es el kárate. Le ayuda mucho el hecho de ser también un deporte de combate. La Federación Internacional de Kárate cuenta precisamente con un español como impulsor: Antonio Espinós, que en la temporada 95/96 dejó la Federación Española para embarcarse en la aventura de la dirección internacional. Bajo el mandato federativo de Espinós, Granada organizó el Campeonato del Mundo en el Palacio de los Deportes, una cita histórica en la que par-



David Cabello, reelegido. :: c. s.

ticipó la karateca granadina Rosa María Ortega.

Cabello, renovado

David Cabello fue reelegido como miembro del Comité Olímpico Español (COE). El 'granadino-jienense' continúa como baluarte en el equipo de Alejandro Blanco, que accedió a su tercera legislatura, acompañado de Teresa Zabel (vicepresidenta), Víctor Sánchez (secretario general) y Juan Domínguez (tesorero).

Cabello, actual presidente de la Federación Española de Bádminton y directivo de la Internacional, fue el más votado de las doce federaciones olímpicas. También fueron reelegidos los presidentes de fútbol, triatlón, voleibol, esgrima y atletismo; más seis nuevos: hockey, tenis de mesa, natación, deportes de invierno, piragüismo y taekwondo. Es el segundo mandato de Cabello tras tres años en el comité ejecutivo del COE.

Granada busca mantenerse en la primera categoría andaluza

PÁDEL

:: CARLOS MOLINA

LOJA. Este fin de semana tendrá lugar el Campeonato por Equipos de Primera Categoría de Andalucía en el Club Sato Sport de Sevilla. En él participará el equipo granadino Club Deportivo Solar Pádel, que representará a la provincia junto a la Real Sociedad de Tenis (RST) de Granada, que el año pasado fue el equipo campeón del campeonato. En la competición se enfrentarán los 8 mejores equipos de la comunidad

autónoma. El club Solar Pádel, un recién ascendido a la primera categoría, intentará mantener la permanencia en la máxima categoría. Para lograr la permanencia deberá de al menos ganar alguno de los encuentros que le toquen disputar en la competición. Descienden de categoría dos de los 8 equipos participantes. El gran mérito de este club granadino es que ha conseguido ascender año tras año sin realizar ningún fichaje profesional. Es habitual ver como la mayoría de los clubes fichan a jugadores profesionales del World Pádel Tour o del Pádel Pro Tour, que les permite dar un salto de calidad importante que les permite mantener la categoría.

Desde el humilde club granadino se muestran muy agradecidos por el apoyo que han tenido por par-



Componentes del Club Deportivo Solar Pádel de Loja. :: CHAPA

te de los alumnos de las respectivas clases de pádel en la compra de paletas para hacer frente a los gastos que estas competiciones llevan consigo.

También son importantes las empresas patrocinadoras gracias a las cuales pueden hacer frente a este

gran reto. Entre ellas destacan Fernando Consultoría y Formación, la Clínica Físio Salud, Tiendas Kingsport, Club MundoPádel, Discoteca Quinta Avenida, la marca Pádel Steel Custom y Inmobiliaria Alcazaba.

Este mismo equipo de Solar Pádel representará al Club Mundo Pá-

del de Loja en el Campeonato de España Equipos de Tercera en la fase previa que se disputará en Málaga del 10 al 12 de mayo. En ese caso el objetivo será clasificarse para la fase final que se celebrará en el Club de Tenis Pamplona, del 14 al 16 de junio.

Solar Pádel y RST compiten en el torneo 'a ocho'

HOY VIERNES

Santos: Saturnino, Cratón, Cástulo, Lucio, Magno, Decoroso, Severo, Georgia, Faustino. Han transcurrido 46 días de 2013 y faltan 319 para que termine el año.

AGENDA

DANZA

'Charlie'
C/ Molinos, 56
A las 21.00 horas, en el teatro Alhambra, representación de la obra 'Charlie', de la compañía de danza Fernando Hurtado. La entrada es de 16 euros.

MÚSICA

Música en la sala El Tren
Carretera Antigua de Málaga
A las 21.00 horas, en la sala El Tren, conciertos de El Sombrero del Abuelo, Malafollá y La Cánkana. Las entradas, a siete euros (anticipada) y a diez euros (en taquilla).

Toteking y Shotta, en directo
Carretera de Armilla
A las 21.30 horas, en la Industrial Copera, actuación de los hermanos Toteking y Shotta, que presentarán su nuevo disco conjunto 'Héroe'. La entrada es de 12,50 euros.

Rockin'Flashabck, en el Alexis
Baja, actuación de la banda FuzzDose. A las 00.00 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, actuación de la banda Rockin' Flashabck. La entrada es libre.

Concierto de FuzzDose
C/ Horno de Abad
A las 21.00 horas, en la sala Planta Baja, concierto de la banda FuzzDose. Las entradas, a cinco euros (anticipada) y a seis euros (en taquilla).

Canción de autor
C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, canción de autor con José Antonio Delgado. La entrada, con consumición, es de seis euros.

Showcase con S. U. E.
Plaza de la Universidad
A las 20.00 horas, en discos Bora Bora, showcase con los granadinos S. U. E. La entrada es libre.

D'3, en directo
Avenida de la Constitución, 18
A las 22.30 horas, en el Granada Jazz Club, actuación de D'3, o lo que es lo mismo Jorge Pardo (al saxofón), Francis Posé (al contrabajo) y José Vázquez 'Roper' (a la batería). Las entradas, a 14 euros (anticipada) y a 16 euros (en taquilla).

Velada flamenca
Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, velada flamenca con Alicia Morales (cante), Luis de Melchor (guitarra) e Inma Álvarez (baile). La entrada es de seis euros.

Blues en el Liberia
C/ Duquesa
A las 22.00 horas, en el Liberia, blues en directo de la mano de Tony Travé 'El Oso' (voz y guitarra) y Nono Mellado (armónica). La entrada, con consumi-

Conferencia de Fernando García Sánchez

Plaza de la Universidad
Entrada libre

A las 12.30 horas, en el Paraninfo de la Facultad de Derecho, conferencia del Almirante General Jefe del Estado Mayor de la Defensa, Fernando García Sánchez, bajo el título 'Las fuerzas armadas en el inicio del siglo XXI: retos y objetivos'.



ción, es de cinco euros.

'Raíz y duende'
Cuesta de San Gregorio
A las 21.00 y 22.30 horas, en la sala Vimaambi, espectáculo flamenco. La entrada es de quince euros.

Concierto de Alessia Desogus
Camino de Ronda, 101
A las 22.00 horas, en El Nuevo Café, concierto de Alessia Desogus, acompañada por Luis Poyatos (al piano) y Yandy García (al contrabajo). Entrada gratuita hasta completar el aforo.

TEATRO

'Platón, el mito de la caverna'
Placeta de Tovar, 3
A las 20.00 horas, en el Palacio de Abrantes, la compañía de teatro Las Marionetas de Irene presenta 'Platón, el mito de la Caverna'.

'¿Por qué John Lennon lleva falda'
Callejón del Ave María
A las 21.00 horas, en El Apeadero, la obra '¿Por qué John Lennon lleva falda?' por La Palabra Teatro. La entrada es de seis euros.

CONFERENCIAS

'Soledad: Común política y psicoanálisis'
Entrada libre
A las 19.00 horas, en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, conferencia de Jorge Alemán bajo el título 'Soledad: Común política y psicoanálisis'. La entrada es libre.

'El amor en la música'
Plaza de Alonso Cano, 1
A las 20.00 horas, en el Centro Cultural Nuevo Inicio, la conferencia 'El amor en la música', con Oscar Álvarez y Antonio Luis Martín.

Charla de Manuel García Hernández

C/ San Antón, 44
A las 18.00 horas, en el Centro Cultural Dari, conferencia del profesor Manuel García Hernández bajo el título 'Cuarenta y seis años de conversión: Una visión comparada del ciclo del profeta Elías y el evangelio de Lucas'.

CUENTACUENTOS

Cuentacuentos con Javier Faba
C/ Águilas
A las 20.30 horas, en La Qarmita, cuentacuentos con Javier Faba. La entrada es de dos euros.

CINE

'La regla del juego'
Campus de Fuentenueva
A las 21.30 horas, en el Salón de Actos de la E.T.S. de Ingeniería de Edificación, proyección de la película 'La regla del juego', de Jean Renoir.

'Reality'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 20.30 horas, en la Filmoteca de Andalucía, proyección de 'Reality', de Matteo Garrone.

EXPOSICIONES

'Pablo Palazuelo. Inédito. La colección del artista'
Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 30 de junio, obras del artista Pablo Palazuelo, uno de los referentes del arte contemporáneo español del siglo XX, la mayoría de ellas expuestas por primera vez.

'Vivir en Granada'
Avenida de Madrid
La Facultad de Medicina acoge, hasta el 27 de febrero, la última exposición de pintura de María Centeno. De lunes a viernes, de 12 a 14 horas y de 19.30 a 21.30 horas.

'3 x Granada'
Carrera del Darro

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegradana.es

El hotel Ladrón de Agua acoge, hasta el 3 de marzo, la exposición pictórica colectiva '3 x Granada'. La muestra, que corre a cargo de Beatriz Hernández, Raquel Angulo y Juan Pablo Díaz Merchante, se puede visitar de lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

'Simetrías de un espacio'
C/ San Jerónimo, 27
La Fundación Euroárbac acoge, hasta el 28 de febrero, una exposición del fotógrafo Antonio Pérez. De lunes a jueves, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Y los viernes, de 10 a 14 horas.

'Drácula ilustrado'
Acera del Darro
La sala Zaida de Caja Rural de Granada acoge, hasta el 2 de marzo, una exposición de dibujos e ilustraciones realizadas por Forges y Azpiri sobre Drácula. La muestra también ofrece un interesante viaje a través del cómic dedicado al Conde Drácula y curiosos objetos del coleccionista Julio Peces. De lunes a sábados, de 18 a 21 horas. Y los festivos, también de 11 a 14 horas.

'Tigres en el jardín'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge estos días la exposición 'Tigres en el jardín', interpretación que los alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, bajo la dirección del profesor Carmelo Trenado, han hecho sobre el libro de poemas de Antonio Carvajal. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Y los sábados, de 9 a 14 horas.

Exposición sobre el Hospital Real
Hasta febrero
El Salón Rojo del Hospital Real acoge, hasta hoy, la exposición 'V Centenario del Hospital Real, 30 años sede del Rectorado de la Universidad de Granada'. De 11 a 14 horas y de 17.30 a 20.30 horas.

'Cartografía secreta'
Cuesta del Chapiz, 9
El Carmen de la Victoria acoge, hasta el próximo 19 de febrero, la última exposición de Cristina Capilla Fernández. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

'Vampiros: realidad o mito'
Gran Capitán
El Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el próximo 28 de febrero, la exposición 'Vampiros: realidad o mito'. De martes a sábados, de 17 a 21.30 horas. Y los domingos, de 10 a 14 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avenida Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Avenida Constitución, 41. Las Hayas, 1. Edificio La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avenida Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Paseo de la China, 9.

BAZA. Permanente 24 h. Puerta de Lorca, 6.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Gloria, 1.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

Salobreña. Permanente 24 h. Avenida Mediterráneo, esquina Félix Rodríguez de la Fuente.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Avenida Pérez del Álamo, s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

| | |
|-----------------------------|-------------|
| Emergencias | 112 |
| Teléfono Emergencias | 902 505 061 |
| Servicio Andaluz de Salud | 061 |
| Centralita todos Hospitales | 958 020 000 |
| Cruz Roja emergencias | 958 222 222 |
| | 902 222 292 |
| | 958 221 420 |

SEGURIDAD

| | |
|--------------|-------------|
| Bomberos | 080 |
| Parque Norte | 958 160 878 |
| Parque Sur | 958 183 108 |

VIDA RELIGIOSA

Adoración Nocturna Española de Granada
Hoy viernes día 15 celebrará su Vigilia correspondiente al mes de febrero el Turno 15º Virgen del Carmen, en la capilla de la Misericordia de Granada a las 22 horas.

Mater Christi
Mañana sábado día 16 de febrero, de 17.30 a 19.30 horas, Mater Christi organiza un Retiro Espiritual al que están invitadas todas las personas que quieran asistir. Tendrá lugar en el convento de las Siervas del Evangelio, c/ Obispo Hurtado, n.º 6 (Granada).

Cofradía Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacromonte
Comunica a sus hermanos y fieles devotos en general que el próximo domingo día 24 de febrero, a las 12.30 horas, en la Abadía del Sacromonte tendrá lugar (D.m.), la celebración de la santa misa correspondiente a los cultos mensuales de la Cofradía. Por la tarde, a las 16.45 horas en primera convocatoria y a las 17 horas en segunda, se convoca Cabildo General Ordinario en la casa de hermandad en la Abadía del Sacromonte.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Casa Museo Manuel de Falla
Horarios de visita durante julio y agosto: De jueves a domingo, de 10 a 14 horas (última visita guiada, 13.30 horas). Festivos cerrado. Información: 958 222188.

D. O. P. VINO DE CALIDAD DE GRANADA

Bodega Luis Sánchez Ferrer



Angélika

Blanco 2012

La Bodega Luis Sánchez Ferrer es la incorporación más reciente a la DOP. El vino blanco Angélika, de la variedad Sauvignon Blanc, ha conseguido en su primera añada el primer premio en el VI Concurso de los Vinos de Huétor Vega. En la etiqueta reza "A oleadas rojas y amarillas al sol, por tus dunas de suave geografía se estremecen cabelleras de un mar de espigas, momentos dorados en una eterna tarde por donde desaguan las cataratas del cielo, dulce morir como quien se va con su sangre".

www.dopvinosdegranada.es



S. P. Morcillo

Restaurante Nuevo Cádiz

Cochinillo al horno

INGREDIENTES

Pescado de roca, Ajo, Patata, Cebolla, Aceite de oliva,

Limpiar el pescado de roca (rubios, gallineta, mero...) y hacer un fumet con las verduras. Poner una cazuela al fuego, añadir aceite, los ajos en láminas y la cebolla cortada en juliana, pochar y añadir las patatas cortadas, sal y pimienta, flambear con un chorreón de brandy y añadir el vino blanco. Añadir un poco de azafrán en hebra y evaporar. Añadir al fumet de pescado los lomos del pescado utilizado. Batir la mayonesa con el caldo frío y cocer en la cazuela. El restaurante Katena se encuentra en Motril.



PABLO AMATE RECOMIENDA...

Guía Agroturística de Motril, un libro útil



El ayuntamiento de Motril presentó en esta edición de Fitur una interesante guía indicada para los amantes de los buenos productos de la tierra. En concreto los que se producen en las tierras del litoral granadino, cuyo especial clima permite la producción de tropicales imposibles de cultivar en otros lares. Se hace un recorrido desde el tomate cherry a las chirimoyas, aguacates, el mango, el litchi o la guayaba.

